
 

 

Acta de la sesión la Comisión Permanente de la Delegación 
de Estudiantes de la Facultad de Ciencias de la UGR 

 
Fecha: 10 de diciembre de 2018 
Hora:  18:30h en primera convocatoria, 19:00h en segunda convocatoria. 
Lugar: Despacho de la DEFC 
 
En Granada, siendo las 19:07h del día 10 de diciembre de 2018, previa convocatoria                           
en tiempo y forma, se reúne la Comisión Permanente de la Delegación de                         
Estudiantes de la Facultad de Ciencias en despacho de la Delegación, bajo la                         
Presidencia del Sr. Delegado, D. Jesús José María Maldonado Arroyo, y con la                         
asistencia de los miembros que se detallan a continuación: 
 

● Valeriano Javier Antequera Palacios 
● Alejandro Palomino Robles 
● José Luis Rueda Sánchez 
● Fernando Moya Ramírez 
● Jesús José María Maldonado Arroyo 
● Mª Angustias Torres-Molina Jiménez 
● Sara Amaro Serrano 
● Irene Pelayo Gómez 

 
 
 

Se proponen para su debate los siguientes asuntos que figuran en el Orden del Día. 

 

1. Aprobación, si procede, de las actas de las sesiones anteriores. 

Se aprueban por asentimiento, a excepción del acta perteneciente al día 25 de                         
septiembre de 2018 debido a que está mal redactada y además, Alejandro Palomino y                           
MªAngustias Torres-Molina no aparecen como asistentes. 
Se llevará a la siguiente permanente. 
 
 

2. Aprobación, si procede, del borrador de la memoria de gestión para su                       

elevación al pleno de la DEFC; 

Se aprueba por asentimiento. 

 

 

 



 

3. Asuntos de trámite y urgencia; 

Fernando Moya comenta que la elección para ir a la sectorial de la Asociación 
Nacional de Matemáticas necesita cubrir las 2 plazas existentes, por lo que o se convoca un 
pleno extraordinario, o bien, se lleva una propuesta de punto para el próximo pleno. 
Finalmente, se decide que se realizará en el punto de asuntos de trámite y urgencia que se 
realizará en el próximo pleno el día 13 de diciembre. 
 

4. Ruegos y preguntas; 

Alejandro Palomino pide que el sello de entrada se guarde en el casillero de entrada.  
Finalmente se decide guardar los sellos (entrada y salida) en el armario del despacho, al 
cual solo tiene acceso la comisión permanente. 
 
Fernando Moya ruega que el delegado, Jesús Maldonado, nos informe, Jorge Rueda se une 
a la petición. 
Jesús Maldonado comenta que el informe del delegado no se encuentra en el orden del día, 
por lo que se realizará próximamente. 
 

 
 

Sin más que tratar, se cierra sesión a las 21:14
 

 
 

VºBº de EL DELEGADO     Fé de la SECRETARIA 
 
 
 

 
 
Jesús José Mª Maldonado Arroyo    Irene Pelayo Gómez 
 

 
 
 
   
 
 
 
 

 


